

## Sinergitas TNI-POLRI Dalam Kegiatan Bintibmas Pengajian Umum oleh Bhabinkamtibmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon Bersama dengan Babinsa

Agus Subekti - [CIREBON.JOURNALIST.CO.ID](http://CIREBON.JOURNALIST.CO.ID)

May 1, 2023 - 09:37



**KAB. CIREBON** - Kegiatan pembinaan ketertiban masyarakat (Bintibmas) ini dalam pengajian umum yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Pabedilan bersama-sama dengan Babinsa sebagai Pengalokasian Sinergitas TNI-POLRI, 01/05/2023

Perlunya kehadiran anggota TNI-POLRI sebagai wujud Sinergitas telah dilakukan oleh Aiptu Asrofi selaku Bhabinkamtibmas Desa Babakan Losari Polsek Pabedilan Polresta Cirebon bersama-sama dengan Babinsa Kopda Purnomo dalam kegiatan masyarakat yakni Pengajian umum dalam resepsi Khitanan Putra Bapak Kusma warga masyarakat Dusun Pon Rt. 03 Rw. 04 Desa Babakan Losari

Kecamatan Pabedilan Kabupaten Cirebon, selain acara tersebut pengajian ini juga sekaligus tasyskur Lil Haj Ibu Aliyah selaku orang tua dari tuan hajat yang Insya Allah akan menunaikan Ibadah haji tahun 2023 ini, sedangkan penceramah / mubaligh adalah Dr. KH. AYUB, S.Ag, M.Ag dari Kuningan Jawa Barat.

Kegiatan Bintibmas ini telah dilakukan pengaturan arus lalu lintas karena lokasi pengajian umum tepat berada di pinggir jalan D.I Panjaitan termasuk Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan, sebagai upaya dalam pelayanan masyarakat dan Pengelolaan Kamtibmas yang aman dan nyaman serta kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH menjelaskan ditempat terpisah bahwa Sinergitas TNI-POLRI ini adalah wujud kepedulian Bhabinkamtibmas maupun Babinsa dalam setiap kegiatan masyarakat yang bertujuan selain pelayanan terhadap masyarakat juga upaya dalam pengelolaan Kamtibmas agar tercipta situasi yang aman dan nyaman serta kondusif, juga sebagai kontribusi peran aktif dengan memberdayakan potensi masyarakat baik Kasatgas, Linmas maupun peranan pemuda setempat dalam pembinaan ketertiban masyarakat.

Agus